
学校通信

人権学習参観・わかたけ集会

【人権学習参観の様子】 【人権標語発表の様子】 【人権講演会の様子】

７月２日の土曜日授業では，人権学習参観を行いました。お忙しい中に御参観頂き，誠

にありがとうございました。感染症対策のために廊下からの参観であり，大変暑くて申し

訳なく思いました。市内全小中学校，同様の対応をしています。どうか御理解ください。

人権学習後には，長糸校区のわかたけ集会がありました。高学年児童は，長糸コミュニ

ティセンターに行き，低学年児童は学校でオンラインで集会に参加しました。

中島 至様，ブランドン チン様による人権講演会「そのまんまのいのち」は，子どもた
ちの心に響くとてもすばらしい内容でした。あっという間に時間が過ぎました。子どもた
ちにとって、とてもいい経験になりました。本当にどうもありがとうございました。

・何気ない言葉が人を傷つけること

・決めつけた見方，考え方をしないこと

・相手を受け入れるためには，まずは，自分のことを受け入れること

・花火の絵のように一人一人の個性が輝く世界であること

学校では，今後もすべての教育活動を通して人権教育に取り組んでいきます。特に大切

にしていきたいことは，子ども一人一人に「自他の命を大切にする心」「ちがいを認める

心」「相手をを思いやる心」です。御家庭でもどうぞよろしくお願いします。

長糸っ子 糸島市立長糸小学校

令和４年７月２０日

７月号 校長 安河内 勇一

～健康・安全で有意義な夏休みにするために～
前期前半が終わりました。子どもたちが待ちに待った夏休みが始まります。健康で安全

に過ごすことが何よりも大切です。学校では，以下の点について日常的に指導しています。

御家庭におかれましてもお子様と話し合われて，有意義な夏休みにしてください。

夏休みが終わって，子どもたちが元気に明るく登校してくれることを楽しみにしています。

どうぞよろしくお願いします。

【８，９月の行事予定】 ※ 変更等ありましたら，学年通信等でお知らせします。

３０日（火）前期後半開始の日 １４日（水）安全点検日

★ 30，31，1日：あいさつ運動（PTA） １６日（金）クラブ活動

１日（木）発育測定 ２０日（火）観劇会 劇団「風の子九州」

２日（金）クラブ活動 ２１日（水）あいさつ運動（PTA）
３日（土）土曜日授業 ２２日（木）５年九大寺子屋

赤ペン先生の取組，５年九大寺子屋 ５，６年オンライン英会話

３，４年保護者と学ぶ規範意識 ２６日（月）にこにこ文庫

５日（月）にこにこ文庫 ２７日（火）スクールヘルパー見守り登校
１３日（火）１４日（水）ＡＬＴ来校日 民生委員訪問 委員会活動

２９日（木）３０日（金）６年修学旅行

交通事故を防ぐ！

交通事故に遭わないようにしましょう。
①子どもと一緒に歩いて，「交通ハザードマ
ップ」を作ってみてください。

②交通ルールに沿った道路の歩き方と，飛び
出しの危険性について教えてください。

③道路を横断するときは，横断歩道を渡るよ
うに教えてください。

④自転車の正しい乗り方の指導と自転車保険
の確認をしてください。

熱中症・水難事故を防ぐ！

夏の事故と言えば熱中症と水難事故です。
熱中症対策
３要因（環境・からだ・行動）が関わり
合うと熱中症は起こると言われています。
環境，体調，行動管理をお願いします。

水難事故防止
小学生だけで川や海，プール等に絶対に行

かないようにしています。（別紙参照）

スマホ・ゲーム時間の家庭指導を！

病的なネット依存が疑われる中高生は
推計９３万人（７人に１人）で，５年間
で倍増したといわれています。コロナ禍で，
ＰＣやスマホに触れる機会が増えたことで，
対戦型通信ゲームや SNS を巡るトラブルも
増加しています。御家庭では，次のようなこ
とが必要です。
①あらかじめ時間や場所のルールを決めてお
き，守れない時にはどうするかも（通信契
約の解除や停止等）決める。

②「○○するからゲームをさせて」と頼まれ
ても，取引には応じない。

子ども一人で悩ませない！

教師や家族，友達といった身近な人に
相談しづらい時の選択肢として，学校では，
ＳＯＳダイヤル等の紹介をしています。

電話相談

○子どもホットライン２４

０９２－６４１－９９９９

○２４時間子供ＳＯＳダイヤル

０１２０－０－７８３１０

○子どもの人権１１０番

０１２０－００７－１１０

新型コロナウィルス感染症対策の徹底！

感染防止の３つの基本
①身体的距離の確保 ②状況に応じたマスクの着用 ③手洗い

花植活動
２年生と区長様、長糸コミ
ュニティセンターの方々、白
糸農園の方々と植えました。
いつも御協力に感謝します。

ゲストティーチャー
３年生は、いちご作りにつ
いて、本区の東司様より学
びました。工夫や努力を教
えていただきました。

ありがとうございました！
６月の地域行事「ホタル
カフェ」で収穫したじゃが
いもを給食の食材として提
供していただきました。
とてもおいしかったです。


